

Erkrath

## Bürger sind gefragt

**[10.10.2014] In der nordrhein-westfälischen Stadt Erkrath soll ein integriertes Klimaschutzkonzept für eine bessere CO2-Bilanz sorgen. An der Konzepterstellung sind auch die Bürger beteiligt.**

Die Stadt Erkrath in Nordrhein-Westfalen lässt derzeit ein integriertes Klimaschutzkonzept erstellen. Laut Stadtverwaltung ist es das Ziel, Wege zur Reduzierung des Energieverbrauchs und der Treibhausgasemissionen aufzuzeigen. Zudem soll der kommunale Haushalt entlastet und die regionale Wertschöpfung gesteigert werden. Das Konzept beschränke sich nicht nur auf kommunale Themen, sondern beziehe auch Akteure aus Politik, Gewerbe und Verbänden mit ein. Dazu wurde zunächst eine Energie- und CO2-Bilanz für das Stadtgebiet Erkrath erstellt. Im weiteren Projektverlauf sollen die Einsparpotenziale ermittelt und daraus Klimaschutzziele erarbeitet werden. Anschließend wird ein Maßnahmenkatalog mit Handlungsempfehlungen für die verschiedenen Akteure erstellt. Bei der Erarbeitung des Klimaschutzkonzepts sollen auch die Bürger nicht zu kurz kommen: Die Stadt führt derzeit eine Bürgerbefragung zur Konzepterstellung durch. Die Ergebnisse sollen in die Erstellung des Klimaschutzkonzepts und in die Maßnahmenplanung einfließen. Die Schwerpunkte des Konzepts liegen bei den Themen Energieberatung, Energieeffizienz, Mobilität und Fernwärme.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Bürgerbeteiligung, Erkrath